

Courant d'Art



Vendredi 31 Mai et Samedi 1 Juin

MAISON DU CONCERT

Danse - Théâtre - Musique - Cirque - Arts Vivants - Expo

RÉSERVATIONS

MAISON DU CONCERT - NEUCHÂTEL

THEATRE@MAISONDUCONCERT.CH

+41 (0)32 724 21 22

BOUFFÉE D'ART FRAIS

compagnies émergentes et amatrices

The Mixits

Danse urbaine

Composé de Vera Guzzi et de Paul Parent, ce duo suisse s'est formé naturellement à partir de séances d'entraînement régulières.

Bien que spécialisé-e-s dans des styles différents, les deux danseur·euse·s ont fait du mot "échange" l'élément central de leur relation. Le public est invité à découvrir une nouvelle création, créée de toutes pièces pour cette occasion.



Danse : Vera Guzzi, Paul Parent

Samedi 1er Juin à 14:20

Street Show - Rue de L'Hôpital 20



Danse : Oscar Durcros,
Jérémy Richardin, Marlo Krebs,
Tim Ducret, Ivo Silva,
Jakob Kunzler, Inaya Dennis,
Gary Fachinetti, Flore Akrid,
Théo Sturzenegger

Samedi 1er Juin à 15:00

Au Théâtre - Bloc B

Jeunesse en mouvement

THE ROOKIES

Danse urbaine : Breaking

"The Rookies", un groupe de 14 jeunes danseur·euse·s âgé·e·s entre 8 et 12 ans, déterminé·e·s à laisser leur empreinte sur la scène du Break suisse. Bien au-delà d'une simple chorégraphie, ces B-Girls et B-Boys sont en quête de leur propre style.

"The Rookies" incarnent la fraîcheur et l'innovation, explorant avec audace et enthousiasme les limites de la danse. Leur énergie contagieuse et leur passion débordante transforment chaque mouvement en une explosion de créativité.



Monocycle : Sirio Ciani, Clovis Rohner

Samedi 1er Juin à 16:25

Street Show - Rue de L'Hôpital 20

Monocycle Larbi

Cirque

Découvrez Sirio Ciani et Clovis Rohner, deux jeunes passionnés de monocycle de l'école de Cirque Larbi à Neuchâtel. Ils jonglent avec l'équilibre et la roue avec un talent fou dans un numéro rempli de joie et d'énergie.

Venez les encourager et laissez-vous emporter par leur spectacle plein de fraîcheur et de bonne humeur !

The Intergroovers

Danse urbaine

Intergroovers réunit 5 danseur·euse·s de lieux, visions et backgrounds différents qui composent avec leurs styles et perspectives distinct·e·s pour vous inviter à un show qui vous fera ressentir le Groove sous toutes ses formes.

Cette représentation mêle différents styles de danse, pour vous offrir un spectacle éclectique. Du Popping et de l'Animation pour vous faire vibrer, du Locking pour l'ambiance funky, du Hip-Hop pour une bonne dose de bounce et finalement du B-Boying à en faire tourner des têtes.



Danse : Mila Siviero, Vera Guzzi,
Glodi Domingos, Myriam Moser,
Sam Sturzenegger

Samedi 1er Juin à 15:00

Au Théâtre - Bloc B

De Musas

DANCE & MUSIC CREATION

Danse, Théâtre, Musique live



De Musas est la première création de la danseuse urbaine Paula Jimenez, produite par l'association Dance & Music Creation. Originaire du Pays Basque espagnol, la danseuse a tout d'abord évolué en danse classique avant de se tourner vers les danses de rue, et plus particulièrement la House dance, dont elle a fait sa spécialité.

Accompagnée sur scène de la musicienne-comédienne Maxance Dell'Orefice, elle interprète sur scène Medusa, la célèbre figure mythologique, dans un récit poignant et tortueux, de la naissance à la mort de la gorgone. Cette histoire tristement célèbre fait écho à la condition féminine, de la mythologie grecque à nos jours, dans une boucle qui se répète et dont il devient urgent de se défaire, afin de raconter notre propre histoire. Mélangeant danse, musique, théâtre et hymnes à la culture basque, De Musas est un cri du cœur qui se répercute à travers les âges.

Pour le festival Courant d'Art, De Musas sera précédé d'un concert de la chanteuse basque Lorelei Green, qui a contribué à la création de la bande-son originale du spectacle.

Direction artistique et danse : Paula Jimenez

Musique : Maxance Dell'Orefice, Leire Aparicio

Théâtre : Maxance Dell'Orefice

Vendredi 31 Mai à 20:00

Au Théâtre - Bloc A

10 Mois La Suite

POPKORN CIE

Danse, Musique live

La Cie PopKorn présente la première de sa nouvelle création intitulée "10 Mois La Suite". Après une tournée de spectacles dans 10 EMS de Suisse romande, la compagnie s'est librement inspiré des défis de la vie dans ces établissements.

À travers une exploration artistique et touchante, le spectacle met en lumière l'isolement, la découverte de nouveaux liens sociaux et la vie en communauté.

Avec une musique live par Maxance Dell'Orefice, les performances de Paula Jimenez et Philémon Flückiger mêlent danses de rue, théâtre physique et manipulation d'objets. À l'occasion de sa première représentation, la pièce se terminera sur un dialogue entre le public et les artistes.

Cette création à but de médiation socioculturelle sera tournée dans 10 EMS suisses pour une expérience intergénérationnelle suivie d'échanges entre résident-e-s, personnel soignant et artistes.



Musique live : Maxance Dell'Orefice

Danse : Philémon Flückiger, Paula Jimenez

Conception sonore et production : David Sánchez Damián, Baptiste Crozat

Samedi 1er Juin à 15:00

Au Théâtre - Bloc B

SPECTACLES AU THEATRE

Bloc C

Carte Blanche À IMPRO CASTEL Théâtre d'improvisation



Impro Castel est une compagnie professionnelle d'improvisation théâtrale basée à Neuchâtel. Elle est à l'origine du Katch Impro Festival, dont la première édition a eu lieu l'été 2023 sur l'esplanade de la Collégiale à Neuchâtel, et du spectacle Improlegendes qui se joue au Théâtre du Tais-Toi tous les mois.

La compagnie fait du théâtre improvisé, où le texte, la trame narrative et la mise en scène sont pensées sur le moment, de manière spontanée, aidées des suggestions du public et portées par la complicité des comédien-nes. Accompagnée d'un compositeur-interprète qui improvise également la musique, la troupe a carte blanche au festival Courant d'Art pour vous présenter les nuances et richesses de cette discipline aux multiples facettes.

Musique live : Valerio Personeni

Théâtre : Charlotte Krämer, Margaux Farron

Samedi 1er Juin à 17:15

Au Théâtre - Bloc C

Arabescos Flamencos

FLAMENCO 4 LA BURBUJA

Danse Flamenco, Guitare, Chant, Piano

Le Flamenco, sa variété infinie de styles, ses influences orientales : le nouveau spectacle de "La Burbuja" fait revivre ce patrimoine riche et complémentaire à une époque qui menace, une fois encore, le droit imprescriptible à la parole et à la différence, un droit que le grand poète musicien Federico García Lorca, évoqué dans le spectacle, a payé de sa jeunesse et de son sang, assassiné près de sa Grenade natale, berceau d'une civilisation millénaire où la cohabitation séculaire entre Maures et Espagnols a généré des trésors tant culturels qu'architecturaux.



En constante évolution, le Flamenco s'est à chaque fois ouvert à d'autres influences selon les époques : né d'un métissage de musique traditionnelle andalouse et de musique gitane, il s'est aussi enrichi de ses allers-retours entre l'Espagne et le Nouveau Monde et de ses nombreux échanges avec l'Orient.

"La Burbuja" sera accompagnée par l'envoûtante et charismatique chanteuse Yolanda Almodóvar. Antonio De La Pura, voix puissante et expressive, dévoilera aussi, pour l'occasion, une autre facette de son talent musical. Miguel Calatayud fera autant vibrer les cordes de sa guitare que palper nos cœurs aux sons de son instrument.

Danse et conception : Michelle Gagnaux

Guitare : Miguel Calatayud

Chant : Yolanda Almodóvar

Piano et chant : Antonio de la Pura

Musique enregistrée, voix et mandole : Anouar Kaddour Cherif

Samedi 1er Juin à 20:00

Au Théâtre - Bloc D

SPECTACLES DE RUE



Musique et composition :

Leire Aparicio

Vendredi 31 Mai à 20:00

Au Théâtre - Bloc A

Samedi 1er Juin à 16:00

Street Show - Rue de L'Hôpital 20

Lorelei Green

Musique live

Découvrez la musique unique et envoûtante de Lorelei Green, chanteuse et compositrice de Bilbao (Pays Basque). Elle interprétera ses chansons pour la première fois en Suisse, accompagnée de sa guitare, en ouverture de la pièce "De Musas", dont elle assure elle-même la rédaction du texte, la voix off et le sound design, accompagnée de Maxance Dell'Orefice.

L'autrice-compositrice-interprète allie des mélodies douces à des textes profonds et émouvants, faisant de sa voix chaude et son style authentique sa marque de fabrique.

Kora-Vibes Duo

Musique live

Deux sonorités qui se rencontrent. Deux cultures qui s'entrecroisent. Le mariage du vibraphone et de la kora.

Les deux musiciens se sont compris dès leurs premières notes et partagent une complicité sur scène qui émerveillera les oreilles de toutes et tous. Leur répertoire autour des origines Wolof d'Ablaye propose une introspection dans la musique traditionnelle de l'ouest de l'Afrique au-travers des compositions originales des 2 musiciens ainsi que des airs traditionnels, pour un moment entre jazz et musique mandingue.



Vibraphone : Jonathan Salvi

Kora et compositions : Ablaye Anne

Samedi 1er Juin à 14:00

Samedi 1er Juin à 18:30

Street Show - Rue de L'Hôpital 20

Groov'in Fire

Spectacle de feu

La troupe Groov'in Fire est un rassemblement de 2 institutions culturelles chaudes-de-fonnières : d'un côté l'école de percussion et section rythmique 'La Boite-À-Frap' et de l'autre le Centre Des Arts Du Cirque Circo Bello. Elle est née de l'envie commune de créer des spectacles de feu uniques en leur genre en mêlant la manipulation pyrotechnique et les percussions endiablées. Depuis sa première collaboration en 2018 pour la Plage Des Six Pompes, la troupe a proposé des prestations et spectacles à travers toute la Suisse.

Groov'in Fire propose un show unique créé spécialement pour ce festival. Venez découvrir la manipulation du feu sur des rythmes puissants dans une ambiance mystique!



Feu :

Centre des Arts du Cirque Circo Bello

Musique live :

Boîte-À-Frap'

Samedi 1er Juin à 19:00

Street Show - Rue de L'Hôpital 20

Leda et Gabriel

Musique live

Éric, guitariste aux multiples talents, et Maxance, chanteuse et bassoniste spécialiste de l'improvisation, se sont rencontrés grâce à leur passion pour la musique. Au fil des rencontres et des projets, il et elle développent de fortes affinités artistiques et évoluent ensemble dans plusieurs formations. C'est tout naturellement que leur duo se forme, rendant hommage au jazz à la bossa nova et à la pop dans un style tendre et intimiste.

Avec une guitare, un basson, une voix et un looper, Leda et Gabriel donnent vie à leur version de chaque répertoire et à certaines de leurs compositions, créant ainsi leur propre chemin à travers le vaste univers de la musique.



Chant, basson :

Maxance Leda Dell'Orefice

Guitare : Eric Gabriel Williman

Samedi 1er Juin à 21:30

Au Foyer

SPECTACLES SOLO

Mirror Dancer

LIVE BEAT EVENTS

Danse urbaine

Egyptien d'origine et danseur passionné, Victor se découvre vite une affinité particulière pour le Popping. Il oriente sa pratique vers la création d'illusions par le mouvement, afin de créer des effets visuels grâce à son contrôle corporel.

Depuis son arrivée en Suisse il développe plusieurs personnages à base de costumes impressionnants. "Mirror Man" est son personnage de prédilection, étincelant et plein de poésie.



Danse : Kamel "Victor" Osman

Samedi 1er Juin à 17:15

Au Théâtre - Bloc C

Undivided

JUSTIN "ICE-O"

Danse urbaine

Justin 'Ice-o' Herbin est un danseur accompli originaire du Bronx. Aujourd'hui basé à New York et Stockholm, il apporte sur scène une fusion de Popping, de Hip-Hop et d'Animation. Soucieux d'élargir les horizons de la danse de rue, il rend hommage aux traditions de ses prédécesseurs tout en établissant des liens entre l'héritage culturel afro-américain et les influences européennes.

Dans son spectacle "Undivided", Ice-O se penche sur les conflits internes qu'il partage avec de nombreux Afro-Américains, naviguant entre un sentiment d'appartenance et d'aliénation par rapport à la terre de leurs ancêtres.



Danse : Justin "Ice-O" Herbin

Samedi 1er Juin à 20:00

Au Théâtre - Bloc D



Photo : Kevin Rumley

Vendredi 31 Mai et Samedi 1er Juin

Au Foyer

Expo Peinture

ANDRÉ WALTER

André Walter vous invite à découvrir une série de portraits colorés et expressifs, capturés avec l'acrylique sur toile. Il affectionne jouer avec les caractéristiques de la peinture elle-même, explorant tour à tour les coulures, la transparence et les traits marqués. Formé à l'Académie de Meuron et à l'École d'art de la Chaux-de-Fonds, il réside à Bevaix où il exerce en tant qu'indépendant, conjuguant les métiers de graphiste et de peintre.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur son site www.andrewalter.ch ou suivez-le sur [instagram](https://www.instagram.com/andrewalter.ch)/[facebook](https://www.facebook.com/andrewalter.ch) @andrewalter.ch.

Expo photo - Hors Cadre

KEVIN RUMLEY

Kevin Rumley, cinéaste et fondateur de l'association Doc'It Yourself, a parcouru le globe pour donner vie à ses passions cinématographiques. De Berlin à Paris en passant par Neuchâtel, son engagement l'a mené à réaliser des documentaires et des longs métrages, notamment "Train Station" en collaboration avec 40 réalisateur·ices internationaux·ales. En parallèle, il explore la photographie avec par exemple le concept "Hors Cadre", une série d'expositions présentées dans des appartements berlinois. Il a pour but la décoration d'appartements par des artistes plutôt que par des produits achetés en grandes surfaces. Le projet s'est exporté à Fribourg puis à Valangin (NE) pour être terminé à Paris en 2023.



Peinture : André Walter

Vendredi 31 Mai et Samedi 1er Juin

Au Foyer

L'ASSOCIATION

Dance & Music Creation

L'association Dance & Music Creation est née de la rencontre entre passionné-e-s de Musique et de Spectacle Vivant. Fondée en 2019, cette association à but non lucratif s'est donné pour mission de soutenir et promouvoir la création artistique en Suisse.

Depuis sa création, le but premier de l'association Dance & Music Creation est de valoriser les arts vivants dans le Canton de Neuchâtel, de proposer des spectacles de qualité et des collaborations florissantes entre les artistes vivant dans le Canton. Bien que les festivals soient nombreux à Neuchâtel, il semble que peu de place est faite aux artistes émergent-e-s et pluridisciplinaires dans le canton. Les danses urbaines notamment trouvent peu d'espace d'expression dans les programmations théâtrales, ainsi que l'improvisation théâtrale qui reste le plus souvent en marge des arts vivants.

Avec le désir de valoriser la diversité de nos doMaines artistiques, nous avons créé ce festival afin de faire la part belle à ces arts encore peu visibles, et les mettre sur le devant de la scène. Puisque la rencontre des genres est au cœur de notre mission, les différents courants d'arts se partageront la rue et les planches pendant une soirée et une journée complète en pleine Quinzaine neuchâteloise !

Dance Music Creation
Rue de l'écluse 7
CH-2000 Neuchâtel

IBAN - CH94 8080 8001 7872 6386 1
Swift Bic - RAIFCH22

Si vous le désirez, nous serions ravies de pouvoir vous mentionner en tant que contributeur·rice lors de la réalisation de nos projets. Merci de nous écrire pour le confirmer.

Courant d'Art



VENDREDI 31 MAI	Théâtre de la Maison du Concert
BLOC A 20:00-21:30	LORELEI GREEN " DE MUSAS " PAULA JIMENEZ

**Pass festival complet,
limité à 50 personnes***

CHF 30.-

Entrée par bloc de spectacles*

CHF 20.-

*RÉSERVATION OBLIGATOIRE
POUR CHAQUE BLOC

SAMEDI 1ER JUIN	Théâtre de la Maison du Concert	Dans la rue
14:00-14:30		KORA-VIBES DUO THE MIXITS
BLOC B 15:00-16:00	THE SQUAD THE INTERGROOVERS " 10 MOIS LA SUITE " POPKORN CIE	
16:00-16:45		LORELEI GREEN MONOCYCLE LARBI
BLOC C 17:15-18:20	MIRROR DANCER CARTE BLANCHE IMPRO CASTEL	
18:30-19:30		KORA-VIBES DUO GROOV 'IN FIRE
BLOC D 20:00-21:00	JUSTIN ICE-O " ARABESCOS FLAMENCOS " FLAMENCO 4 LA BURBUJA	
21:15-21:45	LEDA ET GABRIEL (FOYER)	

Dans la Maison du Concert : expo photo Kevin Rumley et peinture André Walter